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国际乒联宣布

2020世乒赛暂定9月举行
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前天，国足宣布，球队在海南三
亚为期14天的集中隔离已结束，全
队第二次核酸检测结果均呈阴性。

从3月初前往迪拜集训，到3
月23日归国后在三亚进行为期14
天的隔离，球员们已离家 1 个多
月。解散后，国脚们能够先返回家
中短暂休整几天，然后就将回归各
自母队，参加俱乐部的集训了。

3月3日，国足在迪拜集中，备
战原计划在月底举行的世预赛40
强赛。按照原计划，球队会在迪拜
集训10天左右，随后直接前往两场
40强赛的比赛地泰国武里南。不
过，在国足抵达迪拜后第一天，亚足
联方面就传出消息，40强赛会整体
延期。在这种情况下，教练组立即
与中国足协进行了沟通，决定延长
国足在迪拜集训的时间。教练组表
示，考虑到各种特殊情况，国足在下
个国际比赛周期前，很可能只有这
个月有时间集训，后面留给全队磨
合的时间会非常有限，因此希望将
集训时间延至25日结束。最终，
中国足协同意了教练组的要求。

然而，计划赶不上变化，随着
疫情在阿联酋的蔓延，国足的备
战计划再次调整，球队也做好了
随时回国的准备。最终在经过各
方面的协调后，球队终于在3月23
日返回三亚。

终于飞抵祖国了，国足下机后

立即进行了第一次核酸检测，结果
均呈阴性。根据国家关于疫情防控
的相关规定，国足随后在三亚进行
为期14天的就地隔离。

4月5日，在隔离期即将结束的
时候，国足接受了回国后的第二次
核酸检测，结果均呈阴性。在医学
观察期满14天后，球队在昨天正
式结束了本次集训。

解散后，球员们是否会
直接返回各地，与俱乐部
的母队会合呢？从目前
各俱乐部反馈的情况
看，大部分国脚都会短
暂休息几日，随后再
参加俱乐部的集训。

从3月初在迪拜集中至今，国足全
员已经离家漂泊了超过1个月，身
心俱疲的他们也需要适当的休整。

（北晚）

近日，随着国内新
冠肺炎疫情防控形势
向好，天津市体育局组
织各运动队教练员、运
动员在训练基地进行
封闭训练，陆续恢复训
练备战工作。

新华社发

天津：各运动队陆续复工返训

新华社首尔4月7日电 国际
乒联7日宣布再次推迟2020世界
乒乓球团体锦标赛的举办日期，赛
事将暂定于9月27日至10月4日
在韩国釜山举行。

国际乒联在当天发布的声明中
说，受新冠肺炎疫情在全球蔓延的
影响，国际乒联执行委员会3月29
日召开会议，决定暂停今年6月30
日之前所有的国际乒联赛事和活
动，并进一步推迟举行2020世乒

赛。
2月下旬，国际乒联曾通过执

行委员会讨论决定，将原定于3月
22日至29日举行的2020世乒赛
推迟到6月21日至28日举行。

国际乒联表示，将继续与韩国
乒协一道密切关注全球疫情局势，
将参赛球员、教练员、球迷、工作人
员以及相关各方的安全健康放在首
位。若情况未有好转，则可能进一
步调整赛事举办计划。

新华社东京4月7日电 如果
东京宣布进入紧急状态，东京奥组
委和日本奥委会将会暂时关闭，全
部员工在家办公。

为应对持续蔓延的新冠肺炎疫
情，日本首相安倍晋三将于7日晚
些时候宣布进入紧急状态，紧急状
态措施涵盖东京、大阪、埼玉、千叶、
神奈川、兵库和福冈，持续一个月。

东京奥组委首席执行官武藤敏
郎接受日本媒体采访时说，要求员
工在紧急状态声明发布后在家工
作。

武藤还表示，现在确保明年比
赛场地安全是奥运会推迟后的重中

之重，与各方的谈判将很快进行，不
过如果在家办公，所有的谈判将很
难进行。

日本奥委会主席山下泰裕也与
专务理事福井烈讨论了相关措施，表
示一旦政府发布紧急状态声明，日本
奥委会办公室将关闭，相关的工作可
以通过视频办公的方式完成。

“现在最重要的是，运动员和利
益相关者不受到疫情的伤害。”

进入紧急状态后，上述地区的
知事可以宣布多项措施，包括要求
居民停止不必要外出、学校停课、人
流量大的商业和公共设施停止运
营、停止举行体育和文娱等活动。

东京奥组委和日本奥委会人员
拟居家办公应对紧急状态

新华社柏林4月7日电 德甲
拜仁慕尼黑俱乐部7日宣布与托马
斯·穆勒续约至2023年。

拜仁董事会主席鲁梅尼格说：
“很高兴俱乐部与托马斯的合同又
延长两年，我们进行了友好平等的
讨论，将他的合同延长至2023年6
月30日。球队体育总监萨利哈米
季奇和主帅弗利克在这中间起到了
非常积极的作用。”

萨利哈米季奇说：“穆勒是一名
特殊球员，他是俱乐部的旗帜，也是
球迷们心中拜仁的标志性人物，他
是拜仁这些年夺得无数荣誉的股肱
之臣。他知道自己在拜仁扮演着怎
样的角色，我们没有进行很长时间
谈判就达成了协议。”

穆勒表示，能继续为拜仁效力
是头等大事，等到一切恢复正常，球
队将继续赢得一切荣誉。“我已经在
拜仁效力了20年，说不清是我伴随
着俱乐部成长，还是俱乐部陪我成
长，我们一直并肩前行。拜仁不仅

是我的雇主，也是我的全部激情所
在，我会继续全力以赴！”

拜仁俱乐部董事卡恩说：“很
高兴能将穆勒这样一个标志性人
物留在俱乐部。他出色的球技和
讨喜的性格都成了球队的一部
分。他在拜仁和国家队所取得的
成就使他成为世界知名球员。他
很轻松就可以将拜仁的精神传递
给全世界。”

穆勒10岁时加盟拜仁，参加了
拜仁所有级别的青训比赛，2009年
升入拜仁一线队，随队获得八次德
甲冠军、五次德国杯冠军、五次德国
超级杯冠军，并在2013年赢得欧
冠、世俱杯及欧洲超级杯，代表拜仁
出战比赛超过500场。

2010年南非世界杯穆勒随德
国队获得第三名，并夺得最佳射手
与最佳新人两项荣誉。2014年穆
勒随德国队在巴西获得世界杯冠
军。本赛季，穆勒已经贡献10粒进
球与18次助攻。

拜仁慕尼黑俱乐部宣布

与穆勒续约至2023年

新华社伦敦4月6日电 英超
“领头羊”利物浦6日宣布改变主
意，将不去给俱乐部工作人员申请
英国政府为应对新冠肺炎疫情设立
的临时性失业补贴，并为他们之前
打算把员工推给政府的决定道歉。

上周末，“红军”宣布将给大约
200名员工申请政府补贴，即由政
府负担这些暂时性失业人员八成的
工资，每月不超过2500英镑。作为
英超第五家做出这一决策的俱乐
部，尽管利物浦承诺他们会补齐差
额，让这些员工的月薪和之前保持
一致，但作为去年税前利润超过
4000万英镑的欧冠冠军，利物浦此
举还是引来失望声一片。

利物浦首席执行官摩尔6日在
官网致信球迷，表示“我们上周做出
了错误的决定，为此感到十分抱
歉。”他表示，俱乐部的意愿保持不

变，那就是尽可能保护全体工作人
员，尽可能不让大家在这一前所未
有的时刻收入受到影响，而现在他
们承诺要在无法进行足球比赛的情
况下寻求其他解决途径，不把员工
推给政府的保障计划。

摩尔同时强调，尽管俱乐部在
此次疫情危机前经济状况良好，但
现在却是收入停止，支出继续。而

“和社会上几乎所有领域一样，我们
现在和未来都面临着巨大的不确定
性和担忧”。

利物浦名宿卡拉格表示，“红
军”最初的决定让他非常愤怒，“因
为人们把利物浦视为榜样，而其他
俱乐部也会模仿他们”。卡拉格还
说，这样的决定让许多利物浦支持
者感到难堪，因为曼联、曼城和埃弗
顿的球迷都在嘲笑利物浦的这个决
定。

利物浦改主意

为将员工推给政府道歉

新华社长春4月7日电 受新
冠肺炎疫情影响，处于停摆下的欧
洲足坛陷入“降薪潮”。而同样遭遇
疫情重创的中国足坛是否该降薪，
也成为业内人士探讨的热门话题之
一。近日，长春大众卓越女足俱乐
部宣布，新赛季不会降薪，将加大投
入支持中国女足发展。

长春女足俱乐部表示，目前包括
长春女足球员在内的中国球员仍在
集训备战中，如果在这种情况下实施
降薪，是对球员劳动的不尊重，也不

利于疫情结束后联赛重启。对于职业
化程度较低的中国足球而言，贸然跟风
降薪不但损害球员利益，更不利于中国
联赛发展和中国足球职业化进程。

长春女足主帅刘友认为，中国职
业足球联赛的经营模式与欧洲存在巨
大差异，绝大多数欧洲职业足球俱乐
部已能做到自负盈亏，需要球员们降
薪来帮助俱乐部渡过难关；中国职业
足球俱乐部更多依靠投资方“输血”，
所以降薪并非必要之举。

近年来，国内女足球队的发展不

容乐观，受资金影响，天津汇森、大
连权健、河北精英等女足俱乐部先
后解散。目前甚至有女超俱乐部出
现拖欠工资现象。

“中国女足联赛距离真正职业
化任重道远。目前，女超和女甲两
级赛事均有球队退出，无法达到既
定球队数量。”刘友说，“众所周知，
女足职业球员收入远低于男足球
员。减薪，无疑会伤害这些女孩子
踢球的热情，也会让中国女足职业
化进程更加步履维艰。”

虽然新赛季女足赛事开赛尚无
定期，但长春女足备战脚步并未停
歇。今年俱乐部在球队阵容和教练
团队方面进行了大规模的改造，引
进了宋端、毕晓琳、黄望等多名国脚
级别的球员，聘请了前巴西女足首
席康复师凯瑟琳。

长春女足表示，球队新赛季不
仅不会降薪，还要加大投入。目的
就是希望自己的“孩子”能更有保
障、更加健康地成长，为中国足球的
良性发展贡献力量。

长春女足宣布新赛季不降薪
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结束14天隔离期，全队第二次核酸检测结果均呈阴性。

队员们在做各种训练。

天津击剑队女子佩剑组
运动员在训练中。

天津安达雄狮棒球队球员在训练中。天津女排主教练王宝泉（右）在训练中指导球员。

新华社东京4月7日电 日本
首相安倍晋三7日宣布日本多地进
入紧急状态后，在日本东北部福岛
举行的奥运会圣火展览也被紧急叫
停，展览只进行了6天。

为应对持续蔓延的新冠肺炎疫
情，日本首相安倍晋三7日晚宣布
进入紧急状态，紧急状态措施涵盖
东京、大阪、埼玉、千叶、神奈川、兵
库和福冈，时间持续一个月。

东京奥组委一位发言人表示：
“我们本来计划圣火展览举行到4
月底，但考虑到事态的发展，我们决
定立刻停止。”这位发言人没有透露
圣火将在何处保存。

与东京奥运会一样，奥运圣火
的命运可谓一波三折，从3月12日
在希腊古奥林匹亚点火仪式开始，
没有一项活动能够按照计划进行。

受新冠肺炎疫情的影响，一切
仪式从简还不算，原本计划在希腊
举行的火炬接力仅仅举行了一天，
就被希腊方面终止。双方精心策划

的火炬交接仪式也因为日本方面人
员未能成行草草举行，准备许久的
抵达仪式也取消了所有的表演，更
加不幸的是，火炬抵达日本的当天
遇到狂风，火炬还被吹灭了两次。

火炬接力本来计划在3月 26
日举行，但东京奥运会在24日就被
宣布推迟一年举行，火炬接力也被
迫全部取消。这时的奥运圣火很大
程度上成了一个烫手山芋，因为保
存圣火也是一件比较复杂的事情，
需要考虑地点设施和安保问题。

3月底，奥组委经过仔细策划，
决定圣火在原本举办火炬接力开幕
式的福岛国家足球中心进行为期一
个月的展览，展览从 4 月 2 日开
始。但之后圣火放到何处的问题仍
然没有解决，奥组委主席森喜朗于
是提出将展览扩大到全国，尤其是
在原本火炬接力无法抵达的偏远地
区展览，福岛的展览被取消后，圣火
未来的命运如何，还是一个很大的
问题。

奥运圣火展览紧急叫停


